

岩中だより

小中一貫教育目標 志高く、たくましく生き抜く「いわくにっ子」の育成
学校教育目標 ふるさとに誇りをもち、未来を拓く『力と心』を身につけ、共にによりよく生きようとする生徒の育成

令和5年度第2号 令和5年 5月31日
岩国市立岩国中学校発行
TEL 43-4400 FAX 43-3395

新緑の季節となりました。日中は気温が上がり、夏のように暑くなる日もありました。生徒たちはゴールデンウィーク明けでも、学校生活のリズムを上手につくりながら、元気に頑張っていました。月末には2年生の広島研修、3年生の修学旅行と、行事もたくさんあった思い出深い1か月となりました。

2年生広島研修・3年生修学旅行での錦帯橋 PR

【2年生広島研修】5月23日（火）に2年生が広島研修を実施しました。外国の方に英語で錦帯橋についてアピールする活動を行いました。この活動は、小学校の「きんたいきょう学」の流れをくんだ「Kintaikyo PR Project」という取組です。錦帯橋について詳しく知っているからこそ、できることです。サミット直後ということもあって外国からの観光客の方が多く、絶好の機会となりました。



【3年生修学旅行】3年生は、5月24日（水）から26日（金）の二泊三日で関西方面へ修学旅行に行きました。初日は、東大寺や薬師寺など奈良の名所を回りました。二日目は、班別自主学習でした。3年生は、さらなる発展として、京都で錦帯橋についてPRする活動を行いました。これが「Kintaikyo PR Project」の集大成となります。最終日は、USJで思い切り楽しんだようです。充実した3日間を過ごすことができました。



第1回学校運営協議会

5月19日（金）に今年度最初の学校運営協議会を開催しました。学校からは今年度の学校経営方針などについて説明し、承認をいただきました。委員の皆さんから「何か学校の力になれることはないか」との温かいお言葉がありました。そして、学校をサポートして下さるアイデアをたくさんいただきました。



県教委学校訪問

5月19日（金）と29日（月）に山口県教育委員会の学校訪問がありました。5月19日（金）には、学校の取組について説明したり、2時間目、3時間目の授業を参観していただきました。中間テストの次の日で、生徒たちは疲れも残っていたと思いますが、熱心に授業に取り組む姿を見ていただけました。「継続は力なり」といいます。今後も、生徒とともにより良い授業をめざして頑張ります。

チャレンジ目標

思いをカタチに

時を守り
場を清め
礼を正す